
 

 

 
 

 
                              

                 
 
 
 

 
 
 
1. Le conseil des commissaires a autorisé le groupe « Intervenants Jeunes en action » 

sous la direction de madame Guylaine Bédard et de monsieur Jonathan Savard, à 
organiser une vente de garage, le dimanche 24 septembre 2017, de 9 h à 16 h, sur le 
terrain de stationnement de la Commission scolaire de Portneuf. 

 
2. Le conseil des commissaires a autorisé les membres du Club Cycliste Sport-en-Tête à 

utiliser le stationnement de la Commission scolaire, le samedi 30 septembre 2017, de 
8 h 30 à 14 h 30. 

 
3. Le conseil des commissaires a accordé à monsieur Donald Alain un congé sans 

traitement de 100 %, à compter du 8 août 2017 jusqu’au 30 juin 2018, selon les 
dispositions de la politique de gestion des cadres en vigueur. 

 
4. Le conseil des commissaires a autorisé le président et la direction générale à signer 

les documents afin de céder le bail par emphytéose de 25 ans pour la superficie 
correspondante au terrain de tennis. 

 
5. Le conseil des commissaires a mandaté le directeur général, monsieur Luc Galvani, 

pour faire une demande à la Direction générale des infrastructures scolaires du 
Ministère de l’Éducation, du Loisir et du Sport afin d’aliéner de gré à gré à la Ville de 
Donnacona pour une valeur d’un dollar, la portion de terrain pour ériger un parc urbain, 
le tout, avec tous les frais assumés par la Ville de Donnacona et a demandé de 
transmettre une copie de la résolution au député de Portneuf à l’Assemblée nationale 
et au maire de Donnacona. 

 
6. Le conseil des commissaires a nommé madame Monique Delisle, secrétaire générale, 

comme personne responsable du suivi des divulgations et d’acheminer ses 
coordonnées au Secrétariat du Conseil du trésor ainsi qu’à la responsable ministérielle 
de la Loi sur la divulgation des actes répréhensibles. 

 
7. Le conseil des commissaires a autorisé le président, monsieur David Montminy, et le 

directeur général, monsieur Luc Galvani à signer l’entente entre la ville de Donnacona 
et la Commission scolaire de Portneuf pour la vente du terrain et l’utilisation du centre 
aquatique. 

 
8. Le conseil des commissaires a accordé un prêt de service à madame Sylvie Marcotte 

pour une période d’un an, et ce, à compter du 6 septembre 2017, le tout conformément 
au Règlement sur les conditions d’emploi des gestionnaires des commissions scolaires 
et la politique de gestion de la Commission scolaire de Portneuf. 

 
9. Le conseil des commissaires a accordé d’ajouter au plan d’effectifs des professionnels, 

un poste régulier à 100 % en orthophonie, à compter du 21 août 2017, et d’octroyer 
ledit poste à madame Alexia Frenette. 
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10. Le conseil des commissaires a approuvé le budget de chaque établissement de la 
Commission scolaire tel que déposé et tel qu’adopté par leur conseil d’établissement 
respectif. Il a également adopté et demandé de transmettre au Ministre de l’Éducation 
de l’Enseignement supérieur le budget de fonctionnement, d’investissement et de 
service de la dette prévoyant des revenus de 75 204 229 $ et des dépenses de 
75 432 236 $ et que le taux de la taxe scolaire soit fixé à 0,25982 $/100 $ d’évaluation. 

 
11. Le conseil des commissaires a octroyé le contrat de la berline 902 à Transport 

Micheline Boivin-Jobin au montant de 15 525 $ (avant taxes) et a autorisé monsieur 
Jean-François Lussier, directeur du Service des ressources financières, matérielles et 
du transport scolaire, à signer tout document afférent. 

 
12. Le conseil des commissaires a adopté le partage de la rémunération globale des 

commissaires dont le montant total est établi par décret à 114 908 $ pour l’année 
scolaire 2017-2018. 

 
13. Le conseil des commissaires a autorisé que la totalité du surplus du tournoi de golf de 

la Commission scolaire, édition 2017, soit affectée à Portneuf en forme à 60 % et au 
sport étudiant au secondaire à 40 %. 

 
14. Le conseil des commissaires a adopté une motion de félicitations aux membres du 

comité organisateur du tournoi de golf de la Commission scolaire, édition 2017. 
 
 
 
 
Luc Galvani 
Directeur général 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


